



## Des représentants de l'Église assistaient à la cérémonie de signature des actes d'adhésion à la Russie des républiques populaires de Donetsk et de Lougansk et des régions de Zaporojié et de Kherson



**Service de communication du DREE, 01.10.2022.** Le 30 septembre, à la salle Saint-Georges du Grand Palais du Kremlin de Moscou, avait lieu la cérémonie de signatures des actes d'adhésion à la Russie de la République populaire de Donetsk, de la République populaire de Lougansk, de la région de Zaporojié et de la région de Kherson. Ces territoires formeront des nouveaux sujets de la Fédération de Russie.

Le président de la Fédération de Russie, Vladimir Poutine, a prononcé un discours devant l'assistance.

Des représentants de l'Église orthodoxe russe était présents dans la salle Saint-Georges : le métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de

Moscou, le métropolite Panteleimon de Lougansk et d'Altchevsk, V. Legoïda, président du Département synodal responsable des relations de l'Église avec la société et les médias, directeur intérimaire du Service de presse du Patriarcat de Moscou, informe le site patriarchia.ru.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89690/>